

“ASUNTO: Scotiabank. La calificadora Standard & Poor’s modifica la perspectiva en escala global

EVENTO RELEVANTE: Scotiabank Inverlat, S.A. Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Scotiabank Inverlat (Scotiabank) informa al público inversionista que la calificadora Standard & Poor’s, en su análisis de las calificaciones soberanas de México, revisó la perspectiva de la calificación de riesgo crediticio en escala global de largo plazo respecto del sistema bancario Mexicano y en particular a varias Instituciones de Crédito dentro de las que se incluye a esta Institución de Crédito, pasando de perspectiva estable a negativa. La citada revisión de perspectiva no implica un cambio en la calificación de Scotiabank. Así mismo Standard & Poor’s confirmó que las calificaciones y perspectivas en escala nacional se mantienen sin cambio”.